

Wassereinbruch macht Schützen zu schaffen

Schäden belasten den Verein auch finanziell – doch sportlich kann sich die Bilanz mal wieder sehen lassen

Konstanz Beim Jahrestreffen der Schützengesellschaft der Stadt Konstanz begrüßte der Oberschützenmeister Jörg Wolff den Vizepräsidenten des Südbadischen Schützenverbandes Daniel Fellner, der auch als Schießstand-Sachverständiger für die Abnahme von Schießständen verantwortlich ist.

Dominierendes Thema von Jörg Wolff war der Wassereinbruch am 1. Juni 2024 im Schützenhaus. Im gesamten Haus und auf allen Ständen stand das Wasser auf der gesamten Fläche. Das Auf-

arbeiten dieser Schäden dauerte viele Wochen, und in manchen Bereichen dauern sie noch an. All diese Arbeiten wurden und werden zum Großteil von Mitgliedern erbracht. Wenn notwendig, wurden und werden Handwerker beauftragt. Finanziell ist das natürlich eine Herausforderung, die aber die Schützengesellschaft stemmen kann.

Der Oberschützenmeister wies darauf hin, dass seit November 2024 das Schießen mit bleifreier Munition auf den Kugelständen untersagt ist. Der Sachverständige Daniel Fellner erläuterte mit Beispielen diese Maßnahme. Schützenmeister Hans Bächle berichtete über die Erfolge der Schützen. Bei den Kreis- und Landesmeisterschaften konnte die Schützengesellschaft viele

Medaillen gewinnen. 23-mal Gold, 12-mal Silber und 8-mal Bronze. Ihor Melnik und Karl Reutel schafften die Teilnahme zur Deutschen Meisterschaft. Bei den Meisterschaften des Bundes Deutscher Sportschützen gab es 18-mal Gold, 15-mal Silber und 14-mal Bronze. Bei den Deutschen Meisterschaften wurde Ihor Melnik mit der Pistole 9mm Deutscher Meister und Deutscher Vizemeister. Hans Bächle erläuterte einige Neuerungen zum Waffengesetz und teilte mit, dass der Schießstand überprüft wurde – ohne Beanstandungen.

Nachdem der Schatzmeister Andreas Riehm seinen Kassenbericht vorgelesen hatte, wurde der Schatzmeister und der Gesamtvorstand einstimmig entlastet. Für ihre sehr großen Ver-

dienste um die Schützengesellschaft, insbesondere bei der Aufarbeitung der Wasserschäden, wurde der Stellvertretende Oberschützenmeister Fabian Poll, der Protokollführer Alexander Palcko und der Wurfscheiben-Referent Kurt Rieger unter großem Applaus zu Ehrenmitgliedern ernannt. Jörg Wolff nahm die Ehrung der Vereinsjubilare vor. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: Michael Cinque; Peter Franzl; Edelbert Rösch; Thomas Roscher; Egbert Sawade; Franz Schuplitz; Werner Rainer Wagner und Johann Georg Wenzler. Seit 40 Jahren im Verein ist Manfred Müller und stolze 50 Jahre sind dabei Reiner Sawade und Rene Scherek.

VON FRANZ ROTH